

Leserbrief

Churs attraktive Mühlbäche

Mit seinen Mühlbächen von über 8 Kilometern Länge besitzt Chur eine besondere Attraktion für Einheimische und Gäste. Die bisherige Politik hat dies nicht erkannt. Die Gelegenheit, in der Poststrasse und Alexanderstrasse den Untertorer Mühlbach hör- und sichtbar zu machen, wurde verpasst. Mit der stadträtlichen Botschaft zur Neugestaltung der Quaderstrasse und des Alexanderplatzes besteht die Chance, eine neue Richtung wie in zahlreichen Städten - Aarau, Bern, Ravensburg, Churs Partnerstadt Bad Homburg - einzuschlagen: die Aufwertung der innerstädtischen und stadtnahen Fließgewässer.

Stadtverein Chur